

COMENTARIO / LUIS CÁRDENAS (PERIODISTA)

El legislador norteamericano Vicente González pidió al secretario de Estado, Anthony Blinken, revocar las visas a los diputados mexicanos que recientemente anunciaron el comité de Amistad Rusia- México. Al respecto Gerardo Fernández Noroña le pide a Sergio Gutiérrez Luna, 'súper' Sergio Gutiérrez Luna que lo defienda para que no le quiten la visa, porque a Noroña le gusta ir a Nueva York a sacarse selfies cuando acaba de bañarse, no sé por qué, que feo; conoce bien Estados Unidos, una persona que gusta de la buena vida".

Comentario Luis Cárdenas (1).mp4 - Google Drive